



Conseil scolaire catholique
Franco-Nord



Engager chaque élève à apprendre, à atteindre son potentiel, à poursuivre ses rêves et à bâtir la communauté catholique francophone.

ACCUEIL | SERVIABILITÉ | EXCELLENCE

Le Conseil scolaire catholique Franco-Nord offre à nouveau ses soirées d'accueil pour l'inscription à la maternelle dans ses écoles !

North Bay, 16 janvier 2023 – Les écoles élémentaires du Conseil scolaire catholique Franco-Nord (CSCFN) sont très heureuses de présenter leurs soirées d'accueil pour l'inscription à la maternelle 2023-2024, **en présentiel, au cours de la semaine du 23 janvier 2023**. Toute famille située à et dans les environs de North Bay, Astorville, Bonfield, Mattawa, Sturgeon Falls, Verner et River Valley qui désire en savoir plus sur l'éducation catholique de langue française ou inscrire leur enfant à la maternelle est invité à s'inscrire à une soirée dès maintenant par le biais de ce lien <https://fr.surveymonkey.com/r/CSCFNmaternelle2023-24>. Un souper sera offert gratuitement !

Venez rencontrer la direction de l'école et l'équipe de la petite enfance, poser des questions et découvrir les programmes et services innovants offerts dans les écoles du Franco-Nord. Tous sont les bienvenus ! Consultez le site web du Franco-Nord dès maintenant <https://www.franco-nord.ca/> pour tous les détails.

Le CSCFN offre une éducation catholique de langue française supérieure dans un milieu inclusif, accueillant et sécuritaire, qui répond aux besoins de l'enfant sur tous les plans. Ses écoles engagent chaque élève à apprendre, à atteindre son potentiel, à poursuivre ses rêves et à bâtir la communauté catholique francophone. Tout au long de son parcours, l'enfant apprend à contribuer de façon positive au climat scolaire et à développer sa résilience. En tant que citoyen responsable et croyant qui vit chaque jour sa foi, elle ou il est invité à promouvoir le pardon, le partage, la paix, la justice et le respect envers son prochain. Venez découvrir comment le Franco-Nord s'engage à veiller au bien-être des élèves et à assurer leur développement académique, culturel et spirituel.

Conseil scolaire catholique Franco-Nord is once again offering its Welcome Nights for Kindergarten Registration in its schools!

North Bay, January 16, 2023 - *Conseil scolaire catholique Franco-Nord (CSCFN) elementary schools are excited to present their in-person Kindergarten 2023-2024 Registration Welcome Nights during the week of January 23, 2023. All families located in and around North Bay, Astorville, Bonfield, Mattawa, Sturgeon Falls, Verner and River Valley who wish to learn more about French-language Catholic education or register their child for Kindergarten are invited to sign-up now to a welcome evening through this link: <https://fr.surveymonkey.com/r/CSCFNmaternelle2023-24>. A complimentary supper will be offered!*

Come and meet the school principal and Early Years team, ask questions, and learn about the innovative programs and services offered in Franco-Nord schools. All are welcome! Visit the Franco-Nord website now <https://www.franco-nord.ca/> for all the details.

Conseil scolaire catholique Franco-Nord offers a superior French-language Catholic education in an inclusive, welcoming, and safe environment that meets the needs of the child in all dimensions. Its schools engage every student to learn, to reach their potential, to pursue their dreams and to build the French Catholic community. Throughout their journey, children learn to contribute positively to the school climate and develop resilience. As responsible citizens and believers who live their faith every day, they are called upon to promote forgiveness, sharing, peace, justice, and respect for their neighbour. Franco-Nord students live and learn in French all day, every day, resulting in high-level and truly sustainable bilingualism, the foundation for a future without limits. Come and discover how Franco-Nord is dedicated to the well-being of students and their academic, cultural, and spiritual development.

-30-

Contact : Jacqueline Levesque, agente du marketing et des communications
705-472-1701 poste 2060 | levesquj@franco-nord.ca

Ce communiqué est affiché au site Web du Conseil scolaire catholique Franco-Nord au franco-nord.ca, sous « Nouvelles ».

